



各学部で 卒業に向けての取組



小学部6年生：「卒業遠足」の事前学習の様子。



高等部3年生：卒業式の練習風景。

各学部卒業学年は、それぞれまとめに向けて取組を行っています。2月17日（水）、小学部や中学部は、「卒業遠足」（2/18実施）の事前学習で日程や食事のことに確認をしていました。また、高等部では、卒業式（3/5挙行）の練習で「答辞」の読み合わせを行っていました。卒業まであと少しです。忙しい中ですが、しっかりと学んで欲しいと思います。



育成会役員会（第2回）を開催



役員会の様子。

2月17日（水）、育成会役員会が行われました。この日は、年間活動のまとめについて各専門部から報告を受けました。リーフレットの設置場所、防災に関する活動、体操服のリサイクル活動等について意見交換をしました。今年度は、コロナの影響であまり活動はできませんでしたが、次年度に向けて活動内容等を確認することができました。



文教委員会

文教委員会は、令和2年10月29日に県内調査を行いました。

まず、和歌山県立たちばな支援学校（広川町）で、授業の様子を見学するとともに特別支援学校における教育課題と新型コロナウイルス感染症対策の取組について説明を受け、意見交換を行いました。

次に、湯浅えき蔵地域交流センター（湯浅町）において、海草・有田・日高地方の市町の教育長や小中学校長を招き教育懇談会を実施し、各地方における教育の課題、コロナ禍による影響と対策の取組、教育行政及び教育現場の状況について説明を受けるとともに、これからの教育の在り方も含めて、意見交換を行いました。

文教委員会では、今後も、学校教育をはじめ、生涯学習の推進等、教育全般の充実に向け取り組んでいきます。



和歌山県立たちばな支援学校



教育懇談会（湯浅えき蔵地域交流センター）

『県議会だより』(No.51)で 本校が紹介されました！

昨年10月29日（木）に県議会文教委員会県内調査が本校で行われ、そのことについての記事が「わかやま県議会だより」で紹介されました。また、この時の様子は、テレビ和歌山でも放映されたようです。「県議会だより」に掲載されている写真（左の記事）は、校内見学の様子で、高等部ホールで行われていた修学旅行事前学習・折り鶴の制作の様子を見学していただいている時のものです。（「校長室通信」No.67を参照してください。）